

Indennità e compensi

Per l'attività svolta da parte dell'Organismo, anche tramite il gestore della crisi, sono previsti i compensi secondo le tariffe previste dalle seguenti tabelle (1^ e 2^), precisando che a tali compensi andrà applicata l'IVA come per legge.

Le tariffe non sono comprensive delle spese vive sostenute dall'OCC o, per esso, dal gestore della crisi, in relazione all'esecuzione dell'incarico.

Ai fini della tariffa da applicare si specifica che:

– per **attivo** si intende l'attivo da utilizzarsi per il soddisfacimento dei creditori individuato dal gestore della crisi nelle procedure minori di proposta di ristrutturazione del debito del consumatore, concordato minore e liquidazione controllata ai sensi del Codice della Crisi d'Impresa e dell'Insolvenza - decreto legislativo n.14/2019.

– per **passivo** si intende l'ammontare complessivo dei debiti individuati dal gestore della crisi nelle procedure minori di proposta di ristrutturazione del debito, concordato minore e liquidazione controllata ai sensi del Codice della Crisi d'Impresa e dell'Insolvenza - decreto legislativo n. 14/2019.

I compensi determinati sono ridotti in misura compresa tra il 15% e il 40% (Decreto Ministeriale n. 202 del 2014 art. 16 comma 4).

Le percentuali da applicare sull'attivo e sul passivo accertato, per la determinazione del compenso, variano in base agli scaglioni e si calcolano sulle somme eccedenti in base alle seguenti tabelle:

DECRETO MINISTERIALE N. 202/2014 E DECRETO MINISTERIALE N. 30/2012

ATTIVO

Tabella 1

Attivo	Scaglioni	Percentuale min	Percentuale max	Onorario Min	Onorario Max
	16.227,08 €	12%	14%	1.947,25 €	2.271,79 €
16.227,08 €	24.340,62 €	10%	12%	811,35 €	973,62 €
24.340,62 €	40.567,68 €	8,50%	9,50%	1.379,30 €	1.541,57 €
40.567,68 €	81.135,38 €	7%	8%	2.839,74 €	3.245,42 €
81.135,38 €	405.676,89 €	5,50%	6,50%	6.537,55 €	7.726,20 €
405.676,89 €	811.353,79 €	4%	5%	0,00 €	0,00 €
811.353,79 €	2.434.061,37 €	0,90%	1,80%	0,00 €	0,00 €
2.434.061,37 €		0,45%	0,90%	0,00 €	0,00 €

PASSIVO

Tabella 2

Passivo	Sacaglioni	Percentuale min	Percentuale max	Onorario Min	Onorario Max
	81.131,38 €	0,19%	0,94%	154,15 €	762,63 €
81.131,38 €		0,06%	0,46%	2.951,32 €	22.626,80 €